

## "L'Eurocorps est devenu opérationnel" dans Le Monde (1er décembre 1995)

**Légende:** Le 1er décembre 1995, le quotidien français Le Monde décrit la mise en place et les missions de l'Eurocorps, premier élément d'un pilier européen de la défense regroupant des unités allemandes, belges, espagnoles, françaises et luxembourgeoises.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. COLOMBANI, Jean-Marie. 01.12.1995, n° 15.815; 51e année. Paris: Le Monde. "L'Eurocorps est devenu opérationnel", auteur:Isnard, Jacques , p. 5.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/l\\_eurocorps\\_est\\_devenu\\_operationnel\\_dans\\_le\\_monde\\_1er\\_decembre\\_1995-fr-ae6a3faa-fd92-4f8d-8acc-402725074ba9.html](http://www.cvce.eu/obj/l_eurocorps_est_devenu_operationnel_dans_le_monde_1er_decembre_1995-fr-ae6a3faa-fd92-4f8d-8acc-402725074ba9.html)



**Date de dernière mise à jour:** 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.